

## LEY DE ARQUITECTURA

*Antes de nada y respecto a la J.R. del día 17 de diciembre, tenemos que expresar el sentido de nuestro voto a favor de prorrogar el seguro, **por el bien de todos los colegiados** (pues podríamos quedarnos sin él), ello a pesar de estar en completo desacuerdo con la actuación y desinformación de la J.G. sobre este punto, presentándolo sin tomar en consideración a ningún grupo, **extremo que nuestro cabeza de grupo señaló muy acertadamente**, esperamos que estas actitudes “dictatoriales” bastante alejados de la transparencia proclamada una y otra vez en el programa electoral de la J.G. no se repitan, estaremos muy vigilantes por ello.*

Asistimos con estupefacción al proceso participativo de la nueva Ley de Arquitectura. Las mismas caras, los mismos representantes, los mismos fuegos de artificio y las mismas performances con arquitectos divinos sentados en bloques de Termoarcilla, todos ellos discutiendo sobre lo humano y lo divino, pero obviando lo urgente e importante.

La arquitectura nunca ha sido una disciplina meramente formal, como toda actividad profesional tiene muchas aristas, y estas van desde los aspectos puramente proyectuales a los técnicos, pasando por los legales, sociales, económicos, medioambientales....

Si algo caracteriza la labor del arquitecto frente a la de la de otros técnicos es su capacidad de proyectar en el espacio y el tiempo, pero esta apoyarse sobre la base sólida de unos profundos conocimientos en los demás aspectos, quizás más procedimentales, pero igualmente necesarios.

Creemos honestamente que los representantes legales de los Arquitectos han cedido su protagonismo y representatividad a una forma muy particular de ejercer la profesión, obviando que: si bien la labor callada del arquitecto que visa en el día a día, no es la única, probablemente ya ni siquiera la principal, desde luego no es residual, ni merece ser aparcada en un rincón.

Esperamos con ilusión que el COAM y el CSCAE puedan recuperar su protagonismo en este proceso. Solo así se defenderán los intereses de todos los arquitectos y no solo, como hasta ahora, los de los que pese a no estar colegiados copan sus portadas y minutos de vídeo.

PAZ Y SOBRE TODO SALUD, FELIZ 2021

